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Anfrage „Gebrüder Grimmgrundschule Digitalisierung“ 
  
Sehr geehrter Herr Siebert, 
  
wir bitten um Zuleitung der schriftlichen Antworten bis zur nächsten 
Gemeindevertretersitzung. 
  
Sachverhalt: 
  
Am 14.12.2019 wurde der Neubau der Gebrüder Grimmgrundschule eröffnet. 
Schon an diesem Tag fiel die mangelnde technische Ausstattung in der Aula 

durch fehlendes WLAN und eine vernünftige Audioanlage auf. Der damalige 
Bürgermeister versicherte genau wie Sie, sich der Sache selbstständig 
anzunehmen, ohne dass hierzu weitere Anträge in der Gemeindevertretung 

gestellt werden müssen. 
  
Fragen 
  

1.   Wie ist der Stand hinsichtlich eines leistungsfähigen WLAN in der Schule? 

2.   Was wurde seit dem 14.12.2019 zur Beseitigung dieser Mängel getan? 

3.   In welcher Höhe belaufen sich die bisherigen Kosten? 

4.   Warum wurde das nicht beim Bau der Schule berücksichtigt? 
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